今夏の節電へのご協力のお願い

2022 年 7 月 8 日株式会社 CD エナジーダイレクト

平素より CD エナジーダイレクトの電気をご利用いただき、誠にありがとうございます。

今夏の電力需給は厳しい見通しとなっており、政府より節電要請が出ております。

こうした状況を踏まえ、当社の電気をご利用いただいているお客さまにおかれましても、9月30日(金曜日)まで、熱中症にならないよう冷房等を活用いただきつつ、使っていない照明を消す等、無理のない範囲でできる限りの節電にご協力いただきますよう、お願い申しあげます。

大変ご不便をお掛けいたしますが、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

■参考情報

東京電力パワーグリッド「でんき予報」 https://www.tepco.co.jp/forecast/

経済産業省 資源エネルギー庁 省エネポータルサイト https://www.enecho.meti.go.jp/category/saving_and_new/saving/shoene_setsuden/

東京都環境局 Tokyo Cool Home & Biz ~HTT<H 減らす・T 創る・T 蓄める> https://www.kankyo.metro.tokyo.lg.jp/climate/tokyo_coolhome_coolbiz/index.html